



COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA

"Príncipe de Asturias"

Integrado a la red de Centros

Españoles en el exterior

COMUNICADO 10-2021

Guatemala, 4 de junio de 2021

Estimados padres de familia:

Reciban un cordial saludo y deseos de bienestar. De nuevo nos dirigimos a ustedes para ampliar y retomar la información que hemos trasladado en comunicados anteriores.

Les compartimos que el pasado miércoles 2 de junio recibimos la resolución que nos autoriza para poder abrir el Colegio en la modalidad híbrida, siempre y cuando en el tablero del Ministerio de Salud, San José Pinula se encuentre en color naranja. Esta autorización nos permite ya dar pasos seguros hacia la reapertura, tomando en cuenta otros elementos que son condicionantes.

Recordamos que de acuerdo a la última publicación del semáforo de alertas, el Municipio de San José Pinula, en este momento, está en color rojo, por lo que no podemos reabrir el Colegio antes del receso de medio año. A la vuelta de vacaciones, entre los días 6 y 8 de julio estaremos reuniendo a las familias, de manera virtual, que han solicitado que sus hijos(as) asistan a las clases en modo presencial.

Dependiendo de la publicación del semáforo, que corresponda al 10 de julio, si el semáforo estuviese en color naranja, iniciaríamos de manera escalonada, el modo híbrido a partir del lunes 12 de julio, de acuerdo a las orientaciones que transmitiremos en su momento.

Para que se vayan preparando quienes enviarán a sus hijos al Colegio, recordamos este punto que publicamos en comunicado No. 7. **“Todos los estudiantes del Colegio Español de Guatemala “Príncipe de Asturias”, que asistan a las clases presenciales, deben de tener cancelado el servicio de Alerta Médica (obligatorio) o bien, tener un seguro que contemple el servicio de ambulancia y de visita domiciliaria en las instalaciones del Colegio Español de Guatemala “Príncipe de Asturias”. Favor de enviar copia de la póliza de dicho seguro al maestro tutor. El servicio de Alerta Médica tiene un valor de Q 125.00. Depositando en cuenta monetaria del Banco GTC 101-0047568-6 a nombre de COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA “PRÍNCIPE DE ASTURIAS”, antes del inicio de clases presenciales. Enviar boleta con los datos al tutor de clases”.**

Los estudiantes que se quedan en casa por decisión de sus padres, seguirán recibiendo sus clases en línea en el horario ya acostumbrado.

En la próxima semana les estaremos haciendo llegar la ficha de enfermería a los padres de alumnos que participarán en la modalidad híbrida, a través de un formulario digital, el cual deberán llenar y enviar a más tardar el viernes 11 de junio.

De nuevo recordamos que desde el viernes 18 de junio los alumnos entran en un período de receso. El lunes 5 de julio, todos deben regresar a sus estudios de manera virtual desde casa.

Agradecemos a todos su confianza en la obra educadora de nuestro Colegio. Como ha sido siempre nuestra forma de actuar, cuenten con nuestra disposición de llevar a cabo la labor educativa con sus hijos.

Nuestros mejores deseos para todas las familias en este receso del ciclo escolar.

CONSEJO ACÁDEMICO Y EQUIPO DE DIRECCIÓN